



男女共同参画の必要性

おおの
大野 洋子 議員



性別による固定的な役割分担意識は、男性にも影響を及ぼす

問 男女共同参画の必要性についての考え方。

答 出産や子育てを理由に離職する傾向が続いている。子育てしながら働き続けることへの職場の理解が重要であり、これを促進するため、啓発に取り組む。

問 性別による固定的な役割分担意識は、男性にも影響を及ぼす。

答 支援体制は、鶴ヶ島市DV対策基本計画には含まれていないが、どう対応するのか。

答 平成30年度からこども支援課に児童・家庭総合相談窓口を設置する。その中に配偶者暴力相談支援センターの機能を持たせる。男女共同参画を進めるために解消すべき課題は。



鶴ヶ島市生活サポートセンター

市の考えを聞く 一般質問

3月14日・16日・19日の3日間行われた一般質問の主な質問（Q）と答弁（A）の概要を掲載します。

問 文部科学省の組織改編案の影響は。

答 本市の男女共同参画施策が直接受ける影響はない。

問 シングルマザー家庭の生活が苦しくなってしまうことについての考え方。

答 出産や子育てを理由に離職する傾向が続いている。子育てしながら働き続けることへの職場の理解が重要であり、これを促進するため、啓発に取り組む。

問 性別による固定的な役割分担意識は、男性にも影響を及ぼす。

答 支援体制は、鶴ヶ島市DV対策基本計画には含まれていないが、どう対応するのか。

問 男女共同参画の必要性についての考え方。

答 平成30年度からこども支援課に児童・家庭総合相談窓口を設置する。その中に配偶者暴力相談支援センターの機能を持たせる。男女共同参画を進めるために解消すべき課題は。



最低生活の保障と自立支援を適切に実施していく



生活保護を低所得者との生活保障制度に

太田
おおた

忠芳
ただよし
議員



問 生活保護は、生活保障、国民の権利であると周知すべきだが。

答 市ホームページや窓口で配布している「しおり」で周知に努めている。今後は、生活困窮者自立支援制度とあわせ、広報紙等を利用し、更なる制度の周知に努める。

○その他質問 高齢者福祉制度とするために介護保険を真に